

04/09/2014

Liceo Jorge Alessandri de Victoria clasificó a semifinales de torneo de juicios escolares

En fallo unánime el equipo del Liceo Jorge Alessandri de Victoria Colegio Santa Cruz de Victoria derrotó cuadro del Liceo Mercedes Manosalva de Angol y clasificó a semifinales de la segunda versión del torneo “Escolares en Justicia”, que organiza la Fiscalía Regional de La Araucanía, con el patrocinio de la Secretaría Regional Ministerial de Educación.



Los alumnos victorienses, a quienes por sorteo les correspondió interpretar el rol de

la Fiscalía, vencieron a sus adversarios de Angol (Defensa), en un juicio oral por un caso ficticio por robo con intimidación que se desarrolló en dependencias del Juzgado de Garantía de Victoria.

Los equipos, integrados por alumnos de tercero y cuarto medio, debieron realizar alegatos de apertura y clausura, rendir prueba e interrogar y contra interrogar a testigos, aplicando las técnicas de litigación oral aprendidas en las capacitaciones previas a cargo de fiscales y abogados ayudantes del Ministerio Público.

El tribunal, compuesto por el fiscal adjunto de Collipulli Ricardo Traipe (juez presidente), el abogado asistente de Lautaro Enrique Vásquez y el abogado de la Unidad Jurídica de la Fiscalía Jeremy Valdés, dictó veredicto condenatorio y dio por ganador de la llave, en voto unánime, al Liceo Jorge Alessandri.

Llaves de semifinales

El equipo de Victoria se enfrentará ahora al Colegio Santa Cruz de Temuco en las semifinales que se disputarán a fines de septiembre en el Tribunal Oral de la capital regional.

La otra semifinal emparejará al Complejo Educacional Claudio Arrau de Carahue, vencedor del torneo 2013, con el Complejo Educacional Príncipe de Gales de Nueva Imperial.

El torneo “Escolares en Justicia” constituye una experiencia inédita en el país. Es organizado por la Fiscalía Regional de La Araucanía en el marco de su Plan de Interacción con la Comunidad, con el objetivo de fomentar en jóvenes de enseñanza media el conocimiento del sistema procesal penal, de una manera vivencial.